

Fecha: 05-06-2025
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl. : La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Finaliza paro de la Upla: alumnos volverán a clases este lunes

Pág. : 5
Cm2: 192,7
VPE: \$ 264.317

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



2019-06-04
CARRERA DE ENFERMERÍA, ESO SÍ, CONTINUARÁ MOVILIZADA.

Finaliza paro de la Upla: alumnos volverán a clases este lunes

Luego de casi dos meses de paralización, la Federación de Estudiantes de la Universidad de Playa Ancha (FeUpla) decidió, a través de un proceso de votación, bajar su movilización.

Sin perjuicio de ello, según consignó el presidente de la Federación, Fabrício Yévenes, "la carrera de Enfermería sigue en pa-

ro". En ese contexto, aclaró que "el día de ayer -martes- se bajó el paro general de la universidad- en apoyo a Enfermería- por mayoría de votos, que fueron el de no seguir con este paro general".

De esta manera, los alumnos retornarán a clases este día lunes, según indicó el representante.

Cabe recordar que la

raíz de la paralización se sustenta justamente en la Facultad de Ciencias de la Salud debido a problemas de infraestructura que, según denunció el propio alumnado, existe en las instalaciones de la Casa de Estudios.

A este argumento se suma otra aprehensión de los estudiantes: las faltas de cupo para quienes for-

man parte de la carrera de Enfermería, sobre todo en lo que respecta a los procesos de internado.

Sobre los acuerdos, Yévenes reconoció que se pudo avanzar en algunos puntos del petitorio -que son esencialmente los relacionados a los cupos-, sin embargo, otros quedaron en proceso de "solución y confirmación".